

Novela de Gerardo César Hurtado pronto en circulación

Dentro de los próximos días saldrá al público la novela de Gerardo César Hurtado: "Así en la vida como en la muerte" en una coedición de EDUCA y la Editorial Universitaria.

Gerardo César Hurtado nació en Puerto Limón en 1949 y mereció en 1972 el Premio Centroamericano de Novela con la obra corta "Irazú" y en 1973 la Universidad de Costa Rica le publicó "Verano Luminoso".

"Así en la vida como en la muerte" es una novela que Gerardo César Hurtado ha escrito en un período de cinco años y cuenta casi con trescientas páginas. Es un intento de definición en el campo experimental de la novelística actual en Centroamérica y una incorporación a la vigente novela actual hispanoamericana.

La obra es una historia o varias historias de personajes que juegan con sus vidas en la política y en el amor; es exploración, una suma de la conciencia de un país, con el recurso de una técnica exigente y la medida de un estilo depurado.

El crítico chileno, Luis Harss, autor del libro de entrevistas "Los Nuestrós" (Buenos Aires, 1969), afirma lo siguiente de la obra: "En,

"así en la vida como en la muerte" de Gerardo César Hurtado, el paisaje está lleno de vida y turbulencia.

Hay un ojo que trata de ver más allá de las cosas y una mano que las transforma: un mundo completo de gentes, imágenes, palabras, aconte-

cimientos que se responden misteriosamente, como en un juego de espejos oscuros, con muchas capas de sentido y gran fuerza interior. Tiene desde ya, una fuerza hipnótica que absorbe al lector; hay no sólo muchas buenas ideas, sino un mundo y una visión".